



Villa - Chalet en venta en Altea, Altea

2.650.000 €

Referencia: R5131807 Dormitorios: 8 Baños: 8 Terreno: 2.440m² Construido: 920m²





Costa Blanca North, Altea

Enclavada en la prestigiosa Sierra de Altea, esta villa de lujo redefine el concepto de exclusividad y confort. Desde el primer instante, su majestuosidad y diseño te envuelven, combinando a la perfección el encanto mediterráneo con un estilo contemporáneo sofisticado. Ubicación privilegiada, privacidad absoluta A solo 6 minutos de las playas y del campo de golf, y cerca del centro de Altea, esta propiedad de 920 m² construidos sobre una parcela de 2.440 m² ofrece la combinación perfecta entre tranquilidad y acceso a los mejores servicios de la Costa Blanca. Un hogar diseñado para el deleite Al cruzar su elegante recibidor, una puerta de madera maciza te da la bienvenida a un espacio diáfano y lleno de luz. La impresionante sala de estar con chimenea, el comedor y la cocina de diseño con isla crean un entorno ideal para el entretenimiento y la convivencia. Desde cualquier rincón, los grandes ventanales enmarcan las excepcionales vistas al mar de la Bahía de Altea y la majestuosa Sierra Helada, convirtiendo el paisaje en una obra de arte natural. Los techos altos con vigas de madera, los materiales nobles y la armonía en cada detalle reflejan el lujo en su máxima expresión. Exclusividad en cada nivel Dormitorio principal con vistas al mar, armarios empotrados y baño en suite con ducha, bañera y lavabo doble. Dos dormitorios en suite, cada uno con su propio baño privado. Piso inferior con una segunda sala de estar, comedor y cocina abierta, perfecta para invitados. Área de gimnasio, trastero y garaje cerrado para tres vehículos. Una villa pensada para la privacidad y el confort Gracias a su distribución optimizada, esta villa es ideal para grandes familias o para quienes disfrutan recibiendo invitados, con espacios diseñados para la intimidad y la comodidad. En el exterior, un jardín ajardinado y perfectamente cuidado rodea la propiedad, con una gran variedad de flores y árboles maduros que aportan frescura y exclusividad. Justo frente a un sereno estanque con peces exóticos, se encuentra la joya adicional de esta propiedad: Casa de huéspedes con esencia marroquí Un oasis independiente con un diseño evocador, jardín privado y vistas inigualables al mar. Totalmente equipada, ofrece aire acondicionado, televisión por cable, Internet de fibra óptica y un sistema de seguridad conectado. ¿Quieres construir otra villa de lujo? La casa de huéspedes se encuentra ubicada sobre una parcela independiente lo que puede permitir la construcción en un futuro de otra villa de lujo en dicha ubicación. Más que una casa, un estilo de vida Vive en un lugar donde la privacidad, el confort y la belleza natural se fusionan en perfecta armonía.



Características:

Características

Terraza Cubierta

Terraza Privada

Trastero - Almacén

Gimnasio

Lavadero

Jacuzzi

Aparcamiento

Garaje

Climatización

Calefacción Central.

Vistas

Vistas al Mar